

ステップ

青城小学校2年
学年だより
2022年9月30日
10月号

2学期も1か月が過ぎました。まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは毎日元気に学校生活を送っています。

さて、9月に入り、運動会に向けての練習が始まりました。「サチアレ」のテンポが良いリズムに合わせて、笑顔でダンスの練習をしている姿が見られます。家庭で練習して、数日で踊りを覚えた子も多くいて、うれしい気持ちになりました。また、たけのこストレッチの練習も始まっています。ダンスや体操を通して、みんなの心と心をつなげていきたいと思えます。運動会当日は、「しなやかなたくましさ」が育った姿を見ていただけることと思えます。

生活科では、年長さんのために、青城小学校の魅力を伝えるためのポスターとメダルをプレゼントを作りました。「早く小学校へ行きたい」と思ってもらえるように、心を込めて作りました。

一つ一つの学習から、学校教育目標の「ともに学び 思いやりのあるたくましい子」に向かって育っていることを感じました。



10月の生活のめあて



「時刻を守ろう」



授業の2分前に着席し、授業の準備をするように指導しています。

<お知らせ>

★運動会について

- 1 ダンスでは、クラスごとに色の違うポンポンを使います。ポンポンは、学年費で一括購入します。
- 2 暑い日が続きます。練習で汗を流すことも多いと思えますので、水筒と汗ふきタオルを持たせてくださいますようお願いいたします。これから、運動場での練習が増えます。水筒の水分量は足りているかお子さんに確認してください。
- 3 当日のプログラムやダンスの位置、徒競走などの詳細につきましては、学年だよりで追ってお知らせいたします。

★材料集めについて

9月の学年だよりでお伝えした通り、図画工作科で「音づくりフレンズ」の学習をします。これまで集めた材料を、10月6日（木）までに学校へ持ってきてください。

★九九カードについて

算数で使用する九九カードを学年費で一括購入しました。9月21日（水）に児童へ持たせたので、10月3日（月）までに九九カードの1枚1枚に記名をお願いします。

掛け算の学習が始まります。学習の順番は、5→2→3→4→6→7→8→9→1の段です。

まずは、スラスラと唱えることを目標にします。はじめは、九九カードで答えを確認しながら、そして、覚えてきたらカードなしで唱えることができるよう繰り返し取り組んでいきます。御家庭でも見届けをお願いします。

☆ 学校の様子 ☆

1・2年生合同ダンス練習



運動会に向けて、1年生
と一緒にダンスの練習を
しました。

2年1組
道徳「黒ぼんがにっこりするかな」



友達の考えもすてきだな。

たいへんでも、やりぬくと
うれしい気持ちになるね★

ハートがうれしい気持ちでいっぱいだ。



2年2組
学級会「学級遊びをきめよう」



クラスみんなで
力を合わせて、
話し合いをしました！

2年3組
図工「お話の絵」



絵具で
ていねいに
トントントン

算数「三角形と四角形」



「直角」
見つけた！

